



Ofertas dudosas en las webs de descuento

Muchos clientes se quejan también por el mal servicio

PÁGINA 32



Primer examen oficial de una España en reconstrucción

► La Roja, hoy ante Macedonia camino a la Eurocopa
► Cesc: "Me siento importante aquí" PÁGINAS 40 Y 41

Londres ofrece más derechos a Escocia ante el auge separatista

Los sondeos dan por primera vez ventaja a los secesionistas

WALTER OPPENHEIMER
Londres

El avance de la opción independentista llevó ayer al Gobierno británico a ofrecer más poderes a Escocia si finalmente se rechaza la secesión en el referéndum

Varios choques ponen en riesgo la frágil tregua en Ucrania

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

El Gobierno de Kiev y los separatistas del este de Ucrania se aferran al alto el fuego acordado el viernes, pese a los incidentes esporádicos que el pasado fin de semana pusieron en riesgo la frágil tregua. El acuerdo, cuyos extremos fueron conocidos ayer, incluye una mayor autonomía para las regiones rebeldes. PÁGINAS 4 Y 5

previsto para el próximo 18 de septiembre. La iniciativa, anunciada por el ministro del Tesoro, fue la respuesta al primer sondeo creíble que pone por delante a los partidarios de la separación. La encuesta, publicada por *The Sunday Times*, pronostica una estrechísima ventaja de los favorables al sí, que obtendrían el 51% de los votos frente al 49% de los inclinados por el no, sin contar con los indecisos (47%-45% si se les considera) y coincide con la tendencia observada en las últimas semanas.

La noticia causó una conmoción en Reino Unido y agravó la fractura entre las dos principales formaciones. Los conservadores criticaron la pérdida de credibilidad de los laboristas en Escocia, tradicional plaza fuerte de la izquierda, y estos últimos relacionaron el vuelco con las políticas de ajuste de David Cameron. El sondeo revela también grandes recelos hacia la clase dirigente británica. Todos los líderes suspenden en la valoración de los encuestados, pero los independentistas generan más confianza que los unionistas. PÁGINAS 2 Y 3



VINCENZO PINTO (AFP)

Una joven generación para el socialismo europeo

Pedro Sánchez intervino ayer en Bolonia en su primer gran acto internacional al frente del PSOE. El dirigente socialista (en el centro) participó con otros jóvenes líderes del centroizquierda europeo,

como los primeros ministros de Francia e Italia, Manuel Valls y Matteo Renzi, que le flanquean en la imagen. Los tres se conjuraron para hacer de la UE "una unión de ciudadanos". PÁGINA 12

El soberanismo catalán prepara la que considera "Diada definitiva"

Los independentistas confían en una gran movilización

Los independentistas catalanes confían en que una gran movilización ciudadana en la celebración de la Diada, el próximo 11 de septiembre, sirva para sortear el previsible veto del Tribunal Constitucional al referéndum que la Generalitat tiene pre-

visto convocar para el 9 de noviembre. La Asamblea Nacional Catalana, organizadora del principal acto de la jornada, espera que la convocatoria resulte tan multitudinaria que el Ejecutivo que preside Artur Mas se sienta respaldado para sacar las urnas

a la calle pese a la probable prohibición del tribunal.

Convergència Democràtica aseguró ayer que seguirá preparando la consulta digan lo que digan los jueces, aunque no aclaró si la votación se celebrará si es suspendida. PÁGINAS 10 Y 11

La banca aún embarga más pisos de los que logra vender

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid

El esfuerzo de los bancos españoles por reducir su exposición al sector del ladrillo no está dando resultado. Hasta junio, la cartera inmobiliaria de las 13 principales entidades creció en 6.100 millones de euros, sobre todo por el embargo de activos que no logran vender. PÁGINA 21

vende o alquila

- pisos
- chalets
- garajes
- oficinas
- locales
- naves
- terrenos

- sin comisiones
- sin registro
- fácil y rápido
- totalmente gratis

milanuncios.com

La mayor web de anuncios clasificados. Anúnciate gratis

Nuevo curso escolar, nueva ley de educación

Las aulas reabren con el estreno de la séptima legislación de la democracia

Cerca de ocho millones de alumnos regresan estos días a las aulas para iniciar un curso en el que colegios e institutos tendrán que atender, con menos recursos y menos profesores, a más estudiantes.

El inicio del año escolar viene marcado por la aplicación de la ley Wert, la séptima legisla-

ción educativa de la democracia, criticada por directores de centros y asociaciones de padres por su precipitada puesta en marcha. El gasto en educación, en caída desde 2009, se sitúa en el 4,4% del PIB, aunque el compromiso con Bruselas es dejarlo por debajo del 4% el próximo año. PÁGINAS 30 Y 31